



Centenario de la Usal

Universidades de 25 países debatirán en Salamanca sobre Educación Superior

ABC SALAMANCA

La Universidad de Salamanca será de nuevo el epicentro de la Educación superior tras el Encuentro Internacional de Rectores «Univer-sia» y las asambleas de los grupos Coimbra y Compostela. «Magna Charta Universitatum» reunirá a 250 rectores de 50 países y contará con la visita de los Reyes en la que será la cuarta gran cita institucional dentro de la conmemoración el VIII Centenario del Estudio salmantino. El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, presentó hoy las jornadas que tendrán lugar los días 17 y 18 de septiembre, y calificó el encuentro como uno de los momentos «cumbre» del año 2018 para la institución académica. El rector animó al conjunto de la comunidad universitaria a participar en estas jornadas, orientadas a abordar los desafíos actuales en la defensa de los valores de la Educación Superior. «El objetivo es poner al día los valores de la Magna Charta, que necesitan una adaptación a las necesidades actuales», sostuvo.

Cuando se cumplen 30 años de la primera firma del documento en Bolonia, Rivero aseguró que la Universidad de Salamanca propondrá la inclusión de nuevos valores como la equidad de género, las necesidades de los estudiantes o la sostenibilidad.

Hasta la fecha, más de 800 líderes universitarios han suscrito el acuerdo y está previsto que, gracias al encuentro de la próxima semana en Salamanca, se produzcan nuevas adhesiones, informa Ical.